

Parejas cubanas al trono en lid del Caribe de tenis de mesa



Daniela Fonseca y Jorge Moisés Campos

La Habana, 22 abr (JIT).- Las duplas mixta y femenina dieron a Cuba sus primeros títulos en el Campeonato del Caribe de Tenis de Mesa de Santo Domingo, República Dominicana.

En final con total acento cubano, Daniela Fonseca y Jorge Moisés Campos aprovecharon su mayor experiencia para derrotar 3-1 a sus compañeros de equipo Estela Crespo y Adrián Pérez.

Los únicos tenimesistas cubanos clasificados para los Juegos Olímpicos de París 2024 antes habían dejado en el camino a parejas de dominicana y Guyana.

En el doble femenino, el título para Cuba lo aportaron Daniela y Estela, mejores en cuatro mangas que sus compatriotas Rosalba Aguiar y Karla Pérez.

Cuba había logrado antes medallas de plata en los eventos por equipos en cada sexo, y en el doble masculino con Liván Martínez y René Méndez, y debe sumar más premios en las lides individuales.



Radio Habana Cuba